



Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten

Spatenstich für Industrie- und Gewerbegebiet

Minister Sven Schulze: „Das ist ein wichtiges Signal für die weitere wirtschaftliche Entwicklung der Stadt Harzgerode“

Harzgerode. Sachsens-Anhalts **Wirtschaftsminister Sven Schulze** hat heute gemeinsam mit dem Landrat des Landkreises Harz, Thomas Balcerowski, und dem Bürgermeister der Stadt Harzgerode, Marcus Weise, den Spatenstich für ein neues Industrie- und Gewerbegebiet in Harzgerode (Landkreis Harz) gesetzt.

Minister Sven Schulze sagt: „Harzgerode ist ein starker und gefragter Wirtschaftsstandort. Das neue Industrie- und Gewerbegebiet ist ein wichtiges Signal für die weitere positive wirtschaftliche Entwicklung der Region. Für mich ist es wichtig, dass wir unsere Wirtschaftspolitik aktiv gestalten und unsere kommunale Infrastruktur gezielt unterstützen, damit dauerhafte und hochwertige Arbeitsplätze geschaffen werden können. Damit gewinnt Harzgerode neben der touristischen Bedeutung auch weiter an wirtschaftlicher Stärke.“

Hintergrund: In die Erschließung und Wiederherrichtung des 9,7 Hektar großen Geländes investiert die Stadt rund 9,6 Millionen Euro. Das Land Sachsen-Anhalt fördert das Vorhaben mit 95 Prozent aus Mitteln der Gemeinschaftsaufgabe „Verbesserung der regionalen Wirtschaftsstruktur“ (GRW).

Aktuelle Informationen zu interessanten Themen aus Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten gibt es auch auf den **Social-Media-Kanälen des Ministeriums** bei [Twitter](#), [Facebook](#) und [LinkedIn](#)